

# LOS 'DUROS' DEL SECTOR



**MITSUBISHI**

**MARCO PASTRANA DE LA CRUZ**  
Mitsubishi Motors Colombia Manager

Este ingeniero automotriz, con una maestría en Gerencia de Innovación y Tecnología en Alemania, más otras especializaciones en Corea del Sur y Japón en tecnologías del automóvil, ha trabajado en el sector automotor durante 25 años en marcas como Hyundai, JAC, Audi y Mitsubishi. Actualmente es profesor de cátedra en el MBA del Graduate School of Business (GSB) de la Universidad del Rosario. Es fundador y socio de Asume Colombia, firma consultora especializada en gestión de la innovación y ha trabajado como consultor de Marketing de Lujo, e implementó el primer Diplomado en Gestión de Lujo en Colombia, con el CESA en el 2016. Además, es consultor de gastronomía y vinos.

**AUDI**

**MARGARITA QUINTANA HOLGUÍN**  
Audi Brand Manager

Estudió en el Liceo Francés Louis Pasteur e ingresó posteriormente a realizar su pregrado en comercio internacional en la Universidad Jorge Tadeo Lozano, en Bogotá. Realizó sus estudios de maestría en gestión de empresas (MBA) en el Instituto de Administración de Empresas de la Universidad de Pau y de los Países de Aldour, en Bayona, Francia, y durante este lapso pasó nuevamente por la academia e hizo un intercambio en la Universidad Católica de Santiago de Chile. Finalmente, enfocó su formación en el segmento y experiencia al cliente de lujo realizando un programa ejecutivo en Gestión de Marcas de Lujo en SUP de Luxe Paris, en Miami. Hoy lidera en Audi las estrategias de cumplimiento en ventas y posicionamiento de la marca en Colombia.



**FANALCA HONDA**

**NICOLÁS RENDÓN ESCOBAR**

Gerente General de Automóviles Honda

Economista de profesión, inició su vida laboral en su ciudad natal Manizales, en el área comercial de Royal Sunn Alliance Seguros. Asumió la gerencia general del concesionario Ford la Calleja en esa misma ciudad, y luego realizó el Programa de Alta Gerencia de la Universidad de los Andes y asumió la gerencia nacional de Telefonía Móvil Movistar. Regresó al sector automotor como Gerente Comercial de Los Coches y en el 2015 ingresó a Fanalca Honda.

